

## Neue Disziplinen vorgestellt

### Kinderleichtathletik Schulsporttour

Acht Bottroper Schulen, darunter auch die Schule am Tetraeder, haben an der Schulsporttour im Jahnstadion teilgenommen. Insgesamt rund 170 Kinder haben dabei acht neue Disziplinen der Kinderleichtathletik kennen gelernt. Vorgestellt wurden die Hindernissprint-Staffel, Medizinball-Stoßen, Weitsprung-Staffel, Drehwurf, Schlagwurf und Stadion-Cross. Und danach haben die Grundschul Kinder in einem gemeinsamen Wettkampf zeigen können, was sie an diesem Vormittag gelernt haben.

#### Freude an der Bewegung wecken

„Mit der Schulsporttour möchten wir die neuen Disziplinen der Kinderleichtathletik in die Schulen bringen. Durch dieses Angebot soll die Freude an Bewegungsformen der Leichtathletik geweckt werden“, erläutert Dirk Lewald, 2. Vorsitzender und Sprecher des Leichtathletik-Club (LC) Adler Bottrop. Der Verein hat die Kinder und Lehrer an diesem Tag begleitet. „Außerdem haben uns 19 junge Sporthelfer der Gustav-Heimenann-Realschule unterstützt. Sie haben einen echt tollen Job gemacht“, freute sich Dirk Lewald über den Einsatz der Realschüler. *jel*



Auch die Hindernissprint-Staffel wurde vorgestellt. FOTO: HEINRICH JUNG